

Esencia: Dulces hijos, para hacer vuestra fortuna satopradhan, esforzaos mucho por permanecer en el recuerdo. Siempre recordad: soy un alma y tengo que reivindicar mi herencia completa del Padre.

Pregunta: ¿Por qué algunos hijos encuentran difícil mantener un *registro* de su recuerdo?

Respuesta: Porque no entienden el recuerdo con precisión. Cuando se sientan para el recuerdo su intelecto divaga hacia fuera; no se vuelven pacíficos. Entonces estropean la atmósfera. Si no tienen recuerdo, ¿cómo pueden escribir su *gráfica*? Si alguien escribe mentiras, recibe muchísimo castigo. Sed honestos con el Padre verdadero.

Canción: He venido habiendo despertado mi fortuna.

Om shanti. Hijos, cada día, el Padre espiritual os explica que, tanto como sea posible, debéis haceros conscientes del alma. Tened la fe de que cada uno de vosotros sois un alma y recordad al Padre porque sabéis que tenéis que venir a este Padre ilimitado para crear vuestra fortuna de felicidad ilimitada. Por tanto, sin lugar a dudas tenéis que recordar al Padre. No podéis hacer vuestra fortuna satopradhan sin haceros puros y satopradhan. Recordad esto muy bien. Solo hay una cosa principal. Anotad esto y mantenedlo con vosotros. La gente escribe cosas en sus brazos. Vosotros también podéis escribir: soy un alma y estoy reivindicando mi herencia del Padre ilimitado. Maya os hace olvidar esto. Si lo habéis escrito en algún lugar podéis recordarlo una y otra vez. La gente pone un cuadro de Om o de Krishna, etc., para poder recordarlo. Éste es el recuerdo más nuevo de todos. Solo el Padre ilimitado os explica esto. Entendiendo esto, no solo os hacéis cien veces afortunados, sino que os hacéis muchos millones de veces afortunados, Debido a no conocer al Padre y no recordarle, os habéis hecho muy pobres. Solo el único Padre viene para hacer vuestra vida feliz para siempre. Aunque la gente Le recuerda, no Le conocen en absoluto. Los extranjeros han aprendido de la gente de Bharat a decir que Dios es omnipresente. Cuando Bharat cae, todos caen. Bharat es la *responsable* de su caída y también de hacer caer a todos los demás. El Padre dice: vengo aquí y convierto a Bharat en el paraíso, la tierra de la verdad. Ellos han difamado muchísimo a Aquél que crea ese paraíso; Le han olvidado. Por eso está escrito: cuando hay extrema irreligiosidad, Yo vengo. El Padre viene y explica el significado de esto también. Es la grandeza del único Padre. Ahora sabéis que el Padre sin duda viene y que por eso la gente celebra el cumpleaños de Shiva. Sin embargo, no valoran el cumpleaños de Shiva en absoluto. Vosotros hijos definitivamente entendéis que se celebra Su cumpleaños porque Él vino aquí y luego se fue. Él es quien establece el dharma original eterno de las deidades de la edad de oro. Todos los demás saben que su religión se estableció en tal o cual época y por tal o cual persona. Antes de ellas, solo existía el dharma de las deidades. Ellos no saben en absoluto donde desapareció ese dharma. El Padre viene ahora y os lo explica. El Padre es el más elevado de todos. No hay alabanza de nadie más. ¿Cuál es la alabanza de los fundadores de las religiones? El Padre lleva a cabo el establecimiento del mundo puro y la destrucción del mundo impuro. Él os capacita a conquistar a Maya. Éste es un aspecto ilimitado. El reino de Ravan existe sobre el mundo entero ilimitado. No se trata de una Lanka limitada. Esta historia de victoria y derrota es de Bharat. Todo lo demás son *escenas*. Es en Bharat donde están los reyes con *doble* corona y con unacorona *simple*. Ninguno de los demás grandes emperadores que han estado y se han ido tuvieron una corona de *luz*; solo las deidades la tenían. De todos modos, las deidades eran los amos del paraíso, ¿no? A Shiv Baba se le llama el Padre Supremo, el Purificador.

¿Cómo se Le pueda dar *luz* a Él? La *luz* solo se le puede dar a alguien que es impuro, es decir, a alguien que no tiene *luz*. Shiv Baba nunca se convierte en alguien que no tiene *luz*. ¿Cómo podríais mostrar *luz* en un punto? No es posible. Día a día, Baba continúa explicando muchos puntos profundos que deberíais mantener en vuestro intelecto tanto como podáis. Lo principal es la peregrinación del recuerdo. En esto hay muchos obstáculos de Maya. Aunque algunos escriben su *gráfica* diciendo que tienen de 50% a 60% de recuerdo, no entienden qué es la peregrinación del recuerdo. Continúan preguntando: ¿Se puede llamar recuerdo a esto? Es muy difícil. Incluso cuando os sentáis aquí de diez a quince minutos, deberíais revisar si os sentáis en el recuerdo con precisión. Hay muchos que no son capaces de permanecer en el recuerdo. Por lo tanto, estropean la atmósfera. Hay muchos que crean obstáculos porque no permanecen en el recuerdo. Su intelecto continúa divagando fuera todo el día. Por tanto, no se hacen pacíficos cuando vienen aquí y por eso no escriben su *gráfica*. Cuando se escriben mentiras, hay mayor castigo. Muchos hijos cometen errores y entonces se los esconden al Padre; no dicen la verdad. Si Le llamáis Padre, pero no Le decís la verdad, se acumulará mucho pecado. Si alguien hace algo realmente malo, también se avergonzará de decir la verdad y, por lo general, dirá mentiras. Se dice: Maya es falsa, el cuerpo es falso y el mundo es falso. La gente se ha hecho completamente consciente de cuerpo. Es bueno decir la verdad. Entonces, otros también aprenderán de vosotros. Tenéis que ser veraces aquí. Junto con el *conocimiento*, la peregrinación del recuerdo también es esencial porque solo a través de la peregrinación del recuerdo vosotros mismos y el mundo os vais a beneficiar. Este *conocimiento* es muy fácil de explicar. Es el recuerdo lo que requiere esfuerzos. Todos saben cómo un árbol emerge de una semilla. Tenéis el ciclo de 84 nacimientos en vuestro intelecto; también está el *conocimiento* de la Semilla y el árbol. El Padre es la Verdad, el Ser Viviente y el Océano del Conocimiento. Él tiene el *conocimiento* que os explica a vosotros. Esto es algo totalmente *poco corriente*. Éste es el árbol del mundo humano. Nadie sabe esto tampoco. Todos han estado diciendo “¡Neti, neti!” (ni esto ni aquello) Si no conocen la *duración* ¿qué conocerán? También entre vosotros, hay muy pocos que conocen esto muy bien. Por eso organizáis *seminarios* para tener la opinión de todos. Todos pueden dar consejo. No es q solo puedan dar consejo aquéllos cuyos nombres se mencionan. Porque vuestro nombre no se mencione, no quiere decir que no podáis dar consejo; no. Si alguien tiene algún *consejo* que dar para el *servicio*, simplemente ponédlo por escrito. El Padre dice: cuando queráis dar algún consejo, simplemente escribid a Baba. “Baba, el *servicio* puede incrementar mucho a través de este método”. Cualquiera puede dar consejo. Baba entonces verá los diferentes tipos de consejo que llegan. Baba continúa diciéndoos que os reunáis y penséis cómo dar a todos el mensaje y beneficiar a Bharat. Escribid y decidle a Baba estas cosas. Maya ha puesto a todos a dormir. El Padre viene cuando la muerte está delante de vosotros. El Padre dice: ahora es la etapa de retiro de todos. Estudiéis o no, todos sin duda tienen que morir. Hagáis preparativos o no, el mundo nuevo definitivamente se va a establecer. Todos los hijos buenos están haciendo sus propios preparativos. Se recuerda el ejemplo de Sudama porque el trajo un puñado de arroz. “Baba, yo también debería recibir un palacio.” ¿Qué podía hacer si solo tenía un puñado de arroz y nada más? Baba da el ejemplo de Mama. Ella ni siquiera trajo un puñado de arroz y aun así ¡reivindicó una posición tan elevada! Esto no es cuestión de dinero. Tenéis que permanecer en el recuerdo y hacer a los demás iguales a vosotros. Baba no pide ningún *importe*, etcétera. Algunas personas entienden que tienen algún dinero y por eso lo quieren dar a la yagya para utilizarlo de una forma digna. La destrucción va a ocurrir de todos modos y todo se perderá. Al menos dejadme utilizar algo de un modo digno haciendo esto. Todos los seres humanos sin duda dan al menos algunas donaciones o realizan caridad. Esas donaciones y caridad son de almas pecadoras a almas pecadoras. Sin embargo, reciben una recompensa temporal por ello; por ejemplo, alguien que construye una *universidad* o *colegio*

universitario. Si tiene mucha riqueza y construye un dharamshala, recibe una buena casa pero no obstante habrá enfermedades. Sin embargo, si alguien construye un *hospital*, tendrá buena salud, pero no se satisfarán todos sus deseos a través de eso. Aquí, el Padre ilimitado está satisfaciendo todos vuestros deseos. Os estáis haciendo puros. Por tanto, es bueno utilizar toda vuestra riqueza para hacer al mundo puro, ¿verdad? Recibís liberación y liberación en la vida y eso también para medio ciclo. Todos preguntan cómo pueden recibir paz. Ésta solo se puede recibir en la tierra de la paz. No hay intranquilidad en la edad de oro porque allí solo hay una religión. En el reino de Ravan, hay intranquilidad. Se recuerda que así como es el Rey Rama, son los súbditos de Rama. Ésa es la tierra de la inmortalidad. La palabra “muerte” no existe en la tierra de la inmortalidad. Aquí, la gente muere de repente mientras está sentada sin hacer nada. A ésta se le llama la tierra de la muerte y a ésta se le llama la tierra de la inmortalidad. No hay muerte allí. Ellos dejan su cuerpo viejo y se convierten en niños otra vez. No hay enfermedades, etcétera. Hay mucho beneficio allí. Os estáis haciendo *siempre sanos* siguiendo las directrices de Shri Shri. Por tanto, se deberían abrir muchos *centros* espirituales como éste. Incluso si solo vienen unos pocos, eso no es menos. En este tiempo ningún ser humano conoce la *duración* del *drama*. Os preguntarán: ¿Quién os enseñó esto? Decidles: es el Padre quien nos está enseñando todo esto. Hay muchos Brahma Kumars y Kumaris. Tú también eres un Brahma Kumar, un hijo de Shiv Baba. También eres un hijo de Prajapita Brahma. Éste es el *tatarabuelo de la humanidad*. Nosotros, Brahma Kumars y Kumaris, hemos emergido de él. Hay árboles genealógicos. Vuestro clan de las deidades es el que da gran felicidad. Os hacéis elevados aquí y después vais y gobernáis el reino allí. Esto no puede permanecer en el intelecto de nadie. Hijos, se os ha explicado que las deidades no pueden poner el pie en este mundo tamopradhan. Pueden existir rastros de sus imágenes no vivientes, pero no de su forma viviente. Por tanto, el Padre explica: hijos, permaneced en la peregrinación del recuerdo. No realicéis ninguna acción pecadora, sino cread métodos de hacer *servicio*. Los hijos dicen: Baba, me haré como Lakshmi y Narayan. El Padre dice: que haya una rosa en tu boca (que en verdad te hagas así). Sin embargo, también necesitáis hacer esfuerzos para hacer esto. Para reivindicar una posición elevada servid a los demás para hacerles iguales a vosotros. Veréis que un día cada guía traerá de 100 a 200 peregrinos con él. A medida que progreséis más, lo veréis todo. No se os puede decir todo de antemano. Continuaréis viendo todo lo que ocurra. Éste es el *drama* ilimitado. Representáis el *papel* principal con el Padre; estáis haciendo a este mundo viejo nuevo. Ésta es la edad de la confluencia más elevada. Ahora os estáis convirtiendo en los amos de la tierra de la felicidad. No habrá nombre ni rastro de pesar allí. El Padre es el Eliminator del Pesar y el Otorgador de Felicidad. Él viene y os *libera* del pesar. Alguna gente de Bharat piensa que debido a que tiene toda esa riqueza, grandes palacios y electricidad, esto es el paraíso para ellos. Todo eso es la *pompa* de Maya. Ellos inventan muchas comodidades para la felicidad. Construyen enormes palacios y edificios, pero después la muerte viene de repente. No hay miedo a la muerte allí. Aquí, cuando alguien muere de repente se lamentan tanto por la muerte de esa persona. Derraman lágrimas por esa persona en su tumba. Todos tienen sus propias costumbres y sistemas. Hay muchas opiniones. Tales cosas no existen en la edad de oro. Allí, dejan un cuerpo y toman otro. ¡Vais a ir a un lugar donde hay tanta felicidad! Tenéis que hacer muchos esfuerzos para eso. Tenéis que tomar directrices a cada paso. Otros toman directrices de sus gurús o maridos, o continúan avanzando de acuerdo a su propia opinión. ¿Cuál es la utilidad de las directrices malignas? Solo os empujarán a haceros malignos. Ahora estáis recibiendo las directrices de Dios que son las más elevadas en lo alto. Por eso se dice: las versiones elevadas de Dios. Hijos, estáis convirtiendo al mundo entero en el *paraíso* siguiendo el shrimat. Os estáis convirtiendo en los amos de ese *paraíso*. Por eso tenéis que tomar shrimat a cada paso. Sin embargo, si no está en la fortuna de alguien no sigue Sus directrices. Baba ha dicho que si tenéis que dar algún consejo, se lo enviéis a Baba. Baba sabe quiénes

son dignos de dar consejo. Muchos hijos nuevos continúan emergiendo. Baba sabe qué hijos son buenos. Los tenderos también deberían aconsejar sobre cómo crear métodos para dar la presentación del Padre. Continúa recordároselo a todos en la tienda. Cuando era la edad de oro en Bharat, había una única religión. No hay que molestarse por esto. El Padre de todos es Uno. El Padre dice: constantemente recordadme sólo a Mí, vuestro karma negativo se eliminará y os convertiréis en los amos del paraíso. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Seguid el shrimat y servid para convertir el mundo entero en el paraíso. Haced a otros iguales a vosotros. Proteged de las directrices malignas.
2. Haced al alma satopradhan haciendo esfuerzos por tener recuerdo. Usad el puñado de arroz que tenéis de forma digna, como lo hizo Sudama, y satisfaced todos vuestros deseos.

Bendición: Que llegéis a ser inmortales e imperecederos teniendo la determinación de pertenecer a un solo Padre y a nadie más.

El estado de cada hijo que tiene la determinación de pertenecer al único Padre y a nadie más, automáticamente y con facilidad se vuelve constante y estable. Cuando tenéis esta determinación, se forja el hilo imperecedero de todas las relaciones y recibís la bendición de haceros constantemente inmortales e imperecederos. Al tener esta determinación, recibís un *impulso* especial para vuestros esfuerzos. Aquellos que tienen todas las relaciones con el único Padre reciben automáticamente todos los logros.

Eslogan: Que vuestro pensar, hablar y actuar se vuelvan iguales y se os llamará los hacedores de esfuerzos más elevados.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, haceos experimentados en el amor de Dios.

En cualquier momento, cuando necesitéis una relación en particular, haced que Dios os pertenezca con esa relación. Decid desde el corazón: “Mi Baba” y Baba dirá: “Mi hijo.” Fundíos en este océano de amor. Este amor es tal carpa de protección que ni siquiera Maya puede entrar bajo esta carpa. Esta es la forma de ser un yogui fácil.